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参加者 ６人   保育 ４人 

 

・これから子育て支援をしていきたいと思っている。 

・男の子 2 人いる。誘われて参加した。 

            

         

・夫が休めるとありがたい。大人が一人いてくれるのといないのとでは全然違う。 

・子どもを産んだ時の一人目の不安、二人目の手の足りなさは深刻。 

 



・どこの施設か忘れたが、おむつ替えの台が凄く替えにくい向きに設置されている。 

・床に置くマットがあると、立ったままおむつ替えができるのに。 

・スーパーのカート双子用（二人用）が欲しい。近所のスーパーのカートがいい。 

・スーパーって日常だからこんなところが直ると良い。 

・自分の環境的に、子どもが少ないと感じるところはない。ほんとに少子化なのかなな

んて思う 

・地域的なものなのか、周囲に声かけられること多い。 

 東区は子どもが多いし、学校も多い。周囲の人が抱っこしてくれたりする。怖いとき

もあるけど… 

・うちは子どもが多いから近所の人たちは、存在は知っていて見守ってもらっている感

じはある。泣いてても『また、あのうちか～』って感じで思ってくれているかも。 

・私は、周囲に全く子どもがいない。一人で子育てしている感じがする。 

 

・役所の手続きについて、担当者の変更があっても引継ぎが出来ていない、また母の体

調も考慮されないことがある。 

・医療費が高い。入院すると一日 1,200 円で上限はない。 

・離乳食とか調理実習を保育付きでしてほしい。 

・以前トイトレの講座に来た。すごく大勢の母親が集まったのに、他の人の体験談聞い

て終わった。いろいろ話が出て、」保健士さんが『どうですか』と話を振るだけ。 

・一般論で終わる講座なんてやめて、少人数でしっかり知識を持ち帰られる講座をやっ 

てほしい。 

・助産師の新生児訪問は話だけ。実践が欲しかった。 

・一時保育も、夜とか具合が悪かったり、離れたい時とか、通っている保育園とは違う 

場所に預けられたらいい。 

・子どもが大きくなってくると、頼るところがだんだん少なくなってくるような気がす

る。 

・今相談したいんだけど…と思っても 

 健やか検診→成長を見ていきましょうで終わる。やるなら実りあるものにしてほしい。 

・保育園も一応入れる。幼稚園は空いている。 

・出産のとき上の子がいると、入院中の一週間誰が見てくれるんだろうと思う。 

・救急車みたいに 30 分後に行きますとかっていうシステムがあれば、何人でも産み

たい。 



・今この時に駆け付けてくれるシステムがあればいいが、近所の人だれでもいいわけ

じゃない。 

・ファミサポは使いづらい。高い。マッチングがうまくいくといいようだ。 

他都市では、相手は決まっていなくて都合のいい人が来てくれるところもあるようだ。

その方が良い。 

 

 ・支援センターは多い。遊べるところ多い。 

 ・ごみ袋 3 年分くらい届くのは良かった。（おむつかおしり拭きか選べるといい。6

か月のハーフバースディに離乳食もらえるといい。） 

・ブックスタートは良かった 

 

・新潟市は割と子育てしやすいと思ってたけど、市のシステムは子育てをもっと理解

してほしい 

・皆さんいろんな事考えているんだなと思った。子育てしてて孤独なことはあるけど、

今日はいろんな人に入ってもらって話せた。おいしくご飯が食べられそう。 

・こういう情報交換を定期的にしてもらえるといい。すごく学べた。 

     



 

 

           

 


